

Herr Stumpf fragt an, was die Verwaltung bisher getan habe, um den Beschluss des Rates der Stadt Meckenheim vom 22.10.2008 umzusetzen. Sind Gespräche mit den Eigentümern der Flächen der zu verlagernden Sportanlagen geführt worden? Sind die Beauftragungen für die planerische Umsetzung des Rahmenkonzeptes Merl-Steinbüchel erfolgt? Ist die europaweite Ausschreibung erfolgt?

Von Seiten der Verwaltung wird geantwortet, dass zur Zeit die Gespräche mit den Grundstückseigentümern geführt werden. Die Vergabe der Planungsleistungen wird in der heutigen Sitzung behandelt. Die europaweite Ausschreibung wird ab Planungsstand Offenlage im 2. Quartal 2009 erfolgen.

Herr Stumpf regt an, über den Stand regelmäßig in öffentlicher Sitzung zu berichten.

Von Seiten der Verwaltung wird ausgeführt, dass es bei etwaigen Verzögerungen eine direkte Information an den Rat geben wird.